

ANEXO 9. FORMATO DE DENUNCIA

UNIDAD TÉCNICA DE LO CONTENCIOSO ELECTORAL DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA DEL INSTITUTO TLAXCALTECA DE ELECCIONES

C. _____
_____ (*Nombre completo*), por propio derecho, acreditándome con credencial para votar expedida por el Instituto Nacional Electoral (*en caso de que actúe en representación de una tercera persona señalar en nombre de quién o quiénes, se acrediten para tal carácter*), ¹con número telefónico a efecto de ser localizada (o) con prontitud el _____ (*este requisito es optativo*), señalando como domicilio para oír y recibir todo tipo de notificaciones el ubicado en _____; así como el correo electrónico _____ y autorizando _____ para tales efectos a _____ (*nombre completo de las personas autorizadas*), indistintamente, ante esta autoridad, comparezco y expongo:

Por medio del presente escrito y con fundamento en los artículos 14, 16, 17, 41 base V apartado C de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; 2, 3 y 26 del Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos, 1, 2, 23 y 24 de la Convención Americana sobre Derechos Humanos; 1, 2, 3 y 7 de la Convención sobre la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra la Mujer (CEDAW), y 7 de la Convención Interamericana para Prevenir, Sancionar y Erradicar la Violencia contra la Mujer (Convención Belém Do Pará), 95 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Tlaxcala, 1, 2, 63 fracción IV, 366 fracción II, 382 fracción III, 384 de la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales para el Estado de Tlaxcala, 5, numeral 1 fracción II, 7 numeral 1 fracción II, 55 fracción III, 55 Bis, 57 al 59 y 60 numeral 3 del Reglamento de Quejas y Denuncias del Instituto Tlaxcalteca de Elecciones, y la Guía de actuación para la prevención, atención y erradicación de la violencia política contra las mujeres en razón de género, aprobada por el Consejo General del Instituto Tlaxcalteca de Elecciones, presento denuncia _____ en _____ contra _____ del/la _____ C.

(señalar nombre completo y en caso de ser funcionario público, precisar el cargo y dependencia a la que pertenece), por la comisión de hechos constitutivos de

¹ Para tal efecto anexar copia de su credencial de elector, cedula profesional y carta poder firmada ante dos testigos.

violencia política contra las mujeres por razón de género, lo cual fundo en las siguientes consideraciones:

HECHOS²

- 1. El día _____ (fecha en que ocurrieron los hechos que se denuncian), estando presentes en/ a través de _____ (lugar en donde sucedieron los hechos territorial o en internet), el denunciando llevó a cabo las siguientes acciones:

En contra de mi persona por el hecho de ser mujer, ya que

_____ (narración de los actos u omisiones que generó la posible violación a sus derechos políticos-electorales por razón de género. Es necesario señalar si se realizó en un solo acto, en diversas ocasiones y si se continúa perpetrando).

- 2. _____
- 3. _____
- 4. _____
- (...)

Los hechos narrados han causado una afectación en la suscrita, toda vez que

² Se debe realizar una narración clara de los hechos que se consideran constitutivos de violencia política por razón de género, señalando circunstancias de modo (cómo sucedió), tiempo (cuándo sucedió) y lugar (en dónde sucedió).

_____ (señalar que derechos considera han sido dañados o vulnerados y que afectación ha tenido en su persona).

MEDIDAS CAUTELARES³

De acuerdo a las consideraciones que han sido narradas en la presente denuncia, con fundamento en los artículos 392 Bis y 392 Ter de la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales para el Estado de Tlaxcala solicito se decreten de inmediato las siguientes medidas cautelares:

Señalar las medidas cautelares que requiera se decreten a efecto de prevenir mayores daños, o en su caso especificar otros:

- I. Realizar un análisis de riesgo y un plan de seguridad
- II. Ordenar el retiro de la campaña de violencia contra la víctima, haciendo públicas las razones.
- III. Ordenar la suspensión del cargo partidista, de la persona presuntamente agresora.

e

³ Tienen como finalidad detener **los hechos u actos que constituyen**: la posible infracción denunciada, la producción de daños irreparables, o se ponga en riesgo la equidad en la contienda electoral o en el ejercicio del cargo.

⁴ La presente lista es enunciativa, no limitativa y constituye un ejemplo de las medidas que se pueden solicitar.

⁵ Se solicitan cuando su seguridad, vida, integridad o libertad sean amenazadas o se hallen en riesgo en razón de su condición de víctima y/o ejercicio de sus derechos (incluyendo a sus familiares o víctimas potenciales), con la finalidad de prevenir mayores daños y que sean irreparables.

De igual forma de acuerdo a las consideraciones que han sido narradas en la presente denuncia, con fundamento en el artículo 390 Bis de la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales para el Estado de Tlaxcala, solicito se decreten de inmediato las siguientes medidas de protección:

Señalar las medidas que requiera se decreten a efecto de prevenir mayores daños, entre otros:

I. Prohibición de acercarse a determinada distancia o comunicarse con la presunta víctima;

II. Prohibición de comunicarse con la presunta víctima;

III. Limitación para asistir o acercarse al domicilio de la víctima o lugar determinado;

IV. La prohibición de realizar conductas de intimidación o molestia a la víctima o a personas relacionadas con ella;

V. Protección policial para la víctima o su domicilio⁶, entre otras, tales como:

A efecto de acreditar lo anterior, se ofrecen los siguientes elementos de convicción:

P R U E B A S⁷

⁶ La presente lista es enunciativa, no limitativa y constituye un ejemplo de las medidas que se pueden solicitar.

1.LA DOCUMENTAL. Consistente en el _____ (señalar tipo de documento que se ofrece: oficio, resolución, acta, acuerdo, etc.), identificado bajo el (folio o número), de fecha _____, por medio del cual el _____ (autoridad que lo emite), señala que _____ (describir acto que contiene el documento).

Con esta prueba pretendo acreditar _____ (describir que hecho o circunstancia pretende acreditar).

2.- LA TÉCNICA. Consistente en el _____ (señalar el video, audio, fotografías, imágenes, etc), de fecha _____, relativo a _____ (señalar la materia o asunto al que hace referencia el audio, video, o fotografía), y los cuales se encuentran contenidos en la siguiente URL(S) _____

Con esta prueba pretendo acreditar _____ (describir que hecho o circunstancia pretende acreditar)

Esta prueba se relaciona con los hechos marcados con los números _____ de la presente denuncia.

Por lo expuesto y fundado, a esta Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral; atentamente solicito se sirva:

PRIMERO. Tenerme por presentada, realizando las manifestaciones y peticiones plasmadas en la presente.

⁷ Las pruebas deben ofrecerse señalando el tipo de prueba, en qué consiste, qué se pretende acreditar y relacionarla con los hechos controvertidos.

SEGUNDO. Acordar de conformidad lo solicitado por estar apegado a derecho.

PROTESTO LO NECESARIO

Ex-Fábrica de San Manuel s/n, colonia Barrio Nuevo, San Miguel Contla, Santa Cruz
Tlaxcala, Tlaxcala, a ____ (día) de _____ (mes) del ____ año_____.

Nombre y firma de quien presenta la denuncia
(En caso de no poder firmar poner la huella digital)